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普拉博沃：我的政府不会在腐败问题上妥协 吉布兰：即使重新举行大选
若仍落选难道必须再次举行直至胜选？

【本报讯】3 月 25 日 ，
印 尼 斗 争 民 主 党 秘 书 长
哈 斯 托 对 从 业 党 有 机 会
在 2024 年 选 举 后 赢 得 国
会 议 长 席 位 的 议 论 发 表
声 明 说 ，所 有 政 党 ，包 括
从业党，都必须通过参考
适 用 的 规 范 和 法 治 来 建
立 良 好 的 政 治 文 化 。 从
业 党 的 朋 友 们 必 须 从
2014 年吸取教训，因为应
该 维 持 我 们 持 有 的 政 治
规范，决不能将有关法律
法 规 在 选 举 后 就 进 行 改
变。

哈 斯 托 强 调 说 ，2018
年关于人协、国会和地方

代 表 理 事 会 以 及 地 方 议
会的第 2 号法律，规定了
国会议长的席位，该席位
由 获 得 国 会 大 多 数 政 党
席 位 来 担 任 。 到 目 前 为
止 ，印 尼 斗 争 民 主 党 在
2024 年 选 举 中 取 得 了 胜
利，该席位将自动由印尼
斗 争 民 主 党 干 部 担 任 。
国 会 议 长 的 席 位 象 征 着
人 民 对 赢 得 选 举 的 政 党
的 信 任 。 竭 尽 全 力 赢 得
国 会 议 长 席 位 的 权 力 野
心会引发社会冲突，更何
况 是 通 过 法 律 法 规 来 改
变 法 律 文 书 。 千 万 别 挑
衅 印 尼 斗 争 民 主 党 的 态

度 ，印 尼 斗 争 民 主 党 自
2014 年 就 已 经 是 非 常 有
耐心了。2014 年，国会议

长 惹 上 麻 烦 ，入 狱 服 刑 。
当道德和规范被忽视时，
业 力 就 会 发 生 。 这 应 该

是 个 沉 痛 的 教 训 。 但 凡
将 与 选 举 结 果 有 关 的 法
律法规，因为权力野心而
进行改变，就一定会出现
印 尼 斗 争 民 主 党 党 员 干
部与同情者的抵抗，其结
果 是 我 们 大 家 都 不 愿 意
看到的。

就有关此事，哈斯托
希 望 将 已 经 发 生 的 整 个
选举过程，作为对人民的
声音表示尊重的表现。

哈斯托强调说，尊重
人 民 的 声 音 。 不 要 让 权
力 的 野 心 不 受 控 制 。 我
们的耐心是有限的。

近来，一些从业党精

英 提 出 了 国 会 议 长 席 位
的 问 题 。 从 业 党 中 央 领
导 委 员 会 主 席 哈 山（TB
Ace Hasan Syadzily）表 示 ，
从 业 党 获 得 国 会 议 长 职
位的机会仍然很大。

哈 山 坦 言 ，目 前 ，从
业 党 在 国 会 的 席 位 仍 在
印尼斗争民主党之下，但
是 增 加 席 位 的 可 能 性 仍
然存在，因为一些候选人
正 在 收 集 证 据 以 在 宪 法
法 院 申 请 大 选 结 果 争 议
诉讼。但是，从业党将遵
守 国 会 法 律 法 规 规 定 的
游戏规则。

（亮剑）

【本报讯】3 月 25 日，在
与全国胜选小组进行的开
斋活动时，总统候选人普拉
博沃表示，绝不会对我国出
现的腐败行为妥协。我将
毫无畏惧根除腐败。我们
将努力尽量减少腐败，我告
诫大家，我领导的政府不会
向腐败妥协，我将无所畏
惧。

普拉博沃还承诺将消
除我国的贫困现象，首先将
为孩子们提供免费午餐和
牛奶。他表示，已经仔细计
算了如何实施这个计划。

专家们证实，我们不差钱，
钱是足够的，我们将证明我
们是可以做到的。

普拉博沃还强调将继
续印尼前总统所建立的事
业。普拉波沃坦言，在执行
过程中总是有缺点。我决
心纠正这些缺点。

普拉博沃表示，我接受
的这项任务是一项崇高的
任务，对印度尼西亚人民的
一项职责，我将全心全意地
履行，并对印度尼西亚人民
负责。

1 月 17 日，普拉博沃声

称，我们可以通过增加国家
官员的工资来实现廉洁的
政府。我们必须确保国家
组织者的生活质量，以促使
他们廉洁。

普拉博沃举例说明，负
责数万亿盾国家预算的官
员的薪金，比公司董事的薪
水还要低。

普拉博沃强调说，我认
为，这应该现实地解决问
题，这是我的信念。因此，
我们必须改善生活质量，我
们必须提升官员和所有国
家组织者的工资。 （亮剑）

总统候选人普拉博沃

【本报讯】普选委关于
二 号 总 统 候 选 人 普 拉 博
沃-吉布兰获胜的决定，出
现了向宪法法院提起诉讼
的举动。提出的其中一项
要求是，在没有吉布兰参
选 的 情 况 下 重 新 举 行 大
选。

阿尼斯-穆海敏全国
法律小组已登记申请撤销
普选委决定的选举结果，
并注册对大选结果争议提
出 诉 讼 。 起 诉 报 告 编 号
为 01-01/AP3-PRES/Pan.
MK/03/2024。

阿尼斯-穆海敏全国
法 律 小 组 主 席 阿 里（Ari
Yusuf Amir）声 称 ，向 宪 法
法院提出的要求之一是，
在没有第二序号副总统候
选人吉布兰参选的情况下
重新进行投票。法律团队
评估说，普拉博沃-吉布兰
组合得到了佐科维总统的
协助。其原因是，吉布兰
是国家元首的长子。我们
要求重新投票，但事主副
总统候选人吉布兰不可包
括在内，这样一来，佐科维
总统就不会再参与大选事
宜了。 必须换上别的副
总统候选人，不管是哪一
位。让我们诚实地公平，
自由地竞争。

阿里解释说 ，这一诉
求 是 在 2024 年 总 统 选 举
中出现的各种事实与舞弊
行为证据的调查结果提出

的。例如，在投票前进行
大 规 模 跟 发 社 会 援 助 。
对 2024 年 总 统 大 选 结 果
的争议的诉讼，是获得约
4000 万名阿尼斯-穆海敏
选民的授权。

二号副总统候选人吉
布兰对一总统号候选人阿
尼斯-穆海敏组合，向宪法
法院提出的重新举行选举
要求发表了看法。

3 月 25 日 ，吉 布 兰 表
示 质 疑 如 果 重 新 举 行 选
举，但是获得支持的总统
与副总统候选人仍然落选
的话，难道还在再次重新
举行大选，直至他们获胜。

虽然如此，吉布兰还
是希望其他候选人采取法
律行动。

关于阿尼斯与甘贾尔
阵营要求取消普拉博沃和
其本人的资格的诉求，吉
布兰漫不经心地回应说，
如果一号与三号总统候选
对大选觉果感到不满意，
已经备有各种起诉机制，
请便吧。

吉布兰坦言，3 月 22
日在雅加达已经与普拉博
沃进行会晤，也讨论了很
多事情。这次会晤是确定
大 选 结 果 后 的 第 一 次 会
晤，与普拉博沃讨论的一
件事是关于即将到来的内
阁部长问题。 此外，还讨
论了其他有可能加入联盟
的政党名单。 （亮剑）

牛头党告诫从业党不得为夺取国会议长席位造势

人协与国会大厦

【本报讯】3 月 25 日，在
回答媒体工作人员关于梅
加 瓦 蒂 在 2024 年 大 选 喧
嚣后，与普拉博沃会面的
机会的问题时，印尼斗争
民 主 党 秘 书 长 哈 斯 托 表
示 ，印 尼 斗 争民主党总主
席梅加瓦蒂与大印尼行动
党总主席普拉博沃的会晤
时间，如果是在宪法法院作
出裁决之后，应该是没有什
么悬念的。目前，印尼斗争
民主党仍然专注于与宪法
背叛者与破坏民主人士进

行斗争。如果想见面，那是
没有问题的。但是，这些非
常基本的原则仍受到印尼
斗争民主党的质疑。

哈 斯 托 声 称 ，即 便 是
与普拉博沃进行会晤 ，对
普 安 而 言 也 是 没 有 问 题
的。普安是国会议长，而
普拉博沃担任国防部长 。
然 而 关 于 2024 年 总 统 大
选，印尼斗争民主党仍在
等待和尊重对宪法法院的
大选结果争议的诉讼。如
果要进行会晤，应该是没

有问题的。
哈 斯 托 强 调 说 ，梅 加

瓦蒂拥有抵制专制政权背
叛宪法的记录。目前，印
尼斗争民主党将专注于这
一主题。普拉博沃先生与
梅加瓦蒂夫人之间 ，从个
人 角 度 来 看 没 有 任 何 问
题，但是，对于梅加瓦蒂夫
人来说有着非常相当多的
记录，特别是与印尼斗争
民主党在反对专制、反民
主 政 权 的 斗 争 中 的 合 法
性。对于背叛宪法、反对

民主、反对人民正义、人民
主权问题，在决定选择领
导人方面，仍将是成为印
尼斗争民主党必须表达的
核心问题。 （亮剑）

梅加瓦蒂与普拉博沃会晤时间表
哈斯托：在宪院做出裁决后方能决定

印尼斗争民主党秘书长
哈斯托

【本报讯】普拉博沃-吉
布兰辩护团队副组主席奥
托·哈 希 布 安（Otto Ha-
sibuan）认为，阿尼斯-穆海
敏组合和甘贾尔-马福组合
的 法 律 团 队 ，提 起 的 2024
年总统选举结果争议诉讼
在形式上存在缺陷。

3 月 25 日，在雅加达宪
法法院，奥托·哈希布安表
示，从形式上讲，我们看到
一号总统候选人阿尼斯-穆
海敏组合与三号总统候选
人甘贾尔-马福提起的诉讼
存在形式缺陷或程序缺陷，
因为并不符合形式要求 。
我们认为，这起诉讼很有可
能是不会被接受的。两组
诉讼人在起诉书中提到的
论点，与普拉博沃-吉布兰
被指控的选举违规行为有

关。处理违规行为是普选
监督机构的权限。可以列
入宪法法院的案件是关于
选举结果的争议，在普选法
令第 476 条已经法明确规
定，并在 2023 年宪法法院
条例中通过。该条例规定，
该诉讼是有关计票方面的
问题。甘贾尔-马福的法律
团队提出的关于取消资格
的主张，也不是属于宪法法
院的范畴。关于吉布兰没
有资格被提名为副总统的
问题，在证据方面很容易被
攻破。

奥托·哈希布安指出，
吉布兰得以成为总统候选
人，很明显的是由宪法法
院裁决决定的，这是最终
决议，并具有约束性。由
于 这 些 原 因 ，普 拉 博 沃 -

吉布兰的辩护团队认为 ，
阿 尼 斯 - 穆 海 明 和 甘 贾
尔-马福的法律团队提交
的申请将不会被接受。请
愿人的申请是找错了门 ，
这是不合法的。

据悉，普拉博沃-吉布
兰辩护团队已在宪法法院
正 式 注 册 为 两 起 2024 年
总统选举结果争议案件中
的关联方。

普拉博沃-吉布兰辩护
团队主席尤斯里尔·马亨德
拉声称，普拉博沃-吉布兰
辩护团队共有 45 人，已经
向宪法法院提交了申请书，
成为提交给宪法法院的两
起案件的关联方。我们的
团队已经提交了宪法法院
要求的所有完整档案，包括
授权书、宣誓记录和律师会

员卡，并已由宪法法院书记
官长确定为齐全。

尤斯里尔强调说，我们
相信，上帝保佑，我们能够
回答或反驳请愿人在本案
中提出的所有论点。

（亮剑）

普拉博沃-吉布兰组合辩护律师：
两起诉方提交的总统选举争议诉讼存在形式缺陷

普拉博沃-吉布兰辩护团队
副组主席奥托·哈希布安

国电公司为我国首个加氢站揭幕

【本报讯】国电公司于 2
月 2 1 日在雅加达市史耐延
举行了我国首个加氢站的
落成典礼。加氢站的出现
是 国 电 公 司 于 2023 年 11
月开设 21 座绿色氢工厂后
在开发端到端氢生态系统
方面的持续努力和创新。

能源和矿务部新能源

总 署 代 理 总 署 长 吉 斯 曼
（Jisman P. Hutajulu）声称，该
加氢站 证明了我国对能源
转型的承诺。使用氢作为
交通运输领域的替代能源
可以显着减少碳排放。

据悉，交通运输部门的
碳排放量占我国总碳排放
量的 44%。

吉斯曼表示，氢在能源
转型中发挥着战略作用 。
特别是在交通领域，氢动力
汽车没有排放。氢的发展
证明了我国致力于扩大获
取清洁技术的机会。因此
我们对国电公司在国内开
设 第 一 个 加 氢 站 表 示 赞
赏。加氢站是支持我国能
源 转 型 的 一 项 实 际 的 工
作。国电公司能够展示生
产氢能的实际工作和具体
证据。

国电公司总经理达马
万·普 拉 索 乔（Darmawan
Prasodjo）指出，绿色交通技
术的发展非常迅速，从电动
汽 车 到 现 在 的 氢 动 力 汽
车。国电公司还不断创新，

以促进各项技术发展。我
们不断创新，以便继续成为
支持运输行业端到端绿色
转型的先锋。支持交通行
业转型，首先要构建电动汽
车生态系统，从电动汽车数
字服务、家庭充电服务到公
共电动汽车充电站。事实
证明，还有另一种技术，即
使用燃料电池的绿色氢，国
电公司已准备好支持绿色
交通，包括电动汽车和氢的
转型。

史耐延加氢站的氢气
由国电公司的 22 绿色氢工
厂供应。除了现有的 21 个
绿色氢工厂之外，目前国电
公 司 已 在 卡 莫 章（ Kamo-
jang）地热发电站中添加了

1 个绿色氢工厂。整座地
热发电站能够生产 203 吨/
年 的 绿 色 氢 气 。 其 中 75
吨氢气用于满足工厂的运
营需求，128 吨用于支持氢
燃料汽车。

达马万解释道，假设每
辆车每天行驶 100 公里，绿
色氢的总产能每年可用于
438 辆汽车。就运营成本
而言，氢动力汽车也比燃油
汽车或电动汽车便宜。 以
每升 13,000 盾的燃油价格
计算，电动汽车每 1 公里的
运营成本为 1,300 盾。

对 于 电 动 汽 车 ，充 电
站超快速充电每千瓦时的
充 电 成 本 为 3,700 盾 ，每 1
公 里 的 运 营 成 本 为 550

盾，而绿色氢工厂国电公
司 的 氢 气 价 格 目 前 为 2.3
美 元/公 斤 。 因 此 ，每 1
公 里 的 运 营 成 本 为 270
盾。不仅如此，使用氢气
作为清洁燃料，每年还可
以节省高达 159 万升的燃
料进口，每年可以减少高
达 415 万吨二氧化碳的排
放。希望加氢站能够成为
相关方合作打造更广阔的
清洁能源生态系统的灵感
中心。

达马万强调说，凭借其
各种潜力，我国可以成为实
施新的可持续能源技术的
领导者，使这个国家成为世
界其他国家的榜样。

（亮剑）

【本报讯】国电/PLN 通
过 子 公 司 PLN Indonesia
Power 与中国能建（CEEC）
于 3 月 21 日在雅加达签署
联合开发研究协议。该合
作涉及苏拉威西绿能项目
的综合开发。

国 电 总 经 理 尔 马 宛
（Darmawan Prasodjo）解 释
说，国电继续与国家和全
球 合 作 伙 伴 建 立 协 同 效
应，以加速新及可再生能
源的大规模使用。

达尔马宛于周一（3 月
25 日）发布的新闻中表示：

“由于在不久的将来政府
和国电公司将发布新的国
家电力商业计划，此次签
署的合作协议是一个重要
时刻。国电将出台有关建

设大型新及可再生能源工
厂和连接我国岛屿的绿电
输电线路的法规。”

达尔马宛补充说 ，在
最新的国家电力商业计划
中，印尼的 新及可再生能
源生态系统将由 32 吉瓦的
水力和地热发电站以及 28
吉瓦的太阳能和风力发电
机提供支持。绿色输电线
路的开发，将对岛际绿色
电力分配发挥至关重要的
作用。

国电需要将苏岛连接
爪哇岛、加里曼丹岛连接
爪哇岛、东努岛连接爪哇
岛、加里曼丹岛连接苏拉
威西岛，其中将设计和开
发绿色输电线路的大型项
目。 （松鹤）

国电与中国能源合作开发苏拉威西绿能

国电公司为我国首个加氢站揭幕


